



Jucopo votará la Reforma Judicial antes del 4 de septiembre

CIUDAD DE MÉXICO (VAITIARE MATEOS).- La Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, definió la ruta para abordar la Reforma Judicial, su presidente, **Ricardo Monreal**, comunicó que el próximo domingo 1 de septiembre tendrán una sesión ordinaria para dar publicidad al dictamen que será presentado en el Pleno. Durante la semana tendrían tres o cuatro días de debate para finalmente proceder a la votación, lo cual, debe ocurrir antes del cuatro de septiembre.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EbG3d9vnGopInuTZGe1WdP0BZWP1Y1v4Y40XCWel87mmQ?e=r2vr9f>